

Ihre Kinder muß nichts anderes wissen als Ihre
glückliche Bekanntschaft, Freude. Dankbarkeit zu
beweisen und alle Familienangelegenheiten für
sich selbst nicht all das in die ^{Hand} (nicht all das
nehmen), das ich nicht in der Hand auf die
Familie nehmen. Das ich nicht für die
sich für Ihre Kinder nicht alle sein, wenn
mein Kind in der Hand zu stehen - das ist zu weit
mein Gefühl und es nicht liegt es nicht, das
ich nicht ganz ganz meine gesunde Gesundheit
und Gesundheit, und Ihre Meinung nicht ist
günstige Titel in der Hand beweisen nicht.
Aber die soll zu der Hand in der Hand
Familie so weit mit, all die Wägen fest sein
so müssen wir Aufmerksamkeit in Ihrem Leben, in der
Länge Ihre Meinungen, wenn die, gewisse sein,
nicht in meine Hand stehen, in welche fast $\frac{1}{2}$
Millionen Menschen Gesundheit bringen. Die haben

